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令和 5年度 第 2回 矢吹町学校規模適正化検討委員会（全体会） 議事要旨 

会議名：令和 5年度 第 2回 矢吹町学校規模適正化検討委員会 

日時 ：令和 5年 12月 14日（木）18:15～19:10 

場所 ：矢吹町役場 2階 会議室  

参加者：委員 19名（会長含む、副会長欠席） 

 

 

【以下、議事要旨】 

 

（１）開会、教育長あいさつ 

教育長 幼稚園の再配置に関して、約１年間で少しずつ慎重に検討を重ねてき

た。将来の幼稚園や子どもたちの姿を思い描きながら協議をいただき

たい。 

 

（２）会長あいさつ 

会長 本日は、中間報告書をまとめるということで一つの区切りとなる回で

ある。子どもたちにとってより良い環境が実現できるように協議を行

いたい。 

 

（３）再配置で目指す幼稚園数と実施時期について 

事務局 （資料 1に基づき、再配置で目指す幼稚園数と実施時期について説明） 

会長 質問等ありますか。 

委員 なし。 

 

（４）再配置する園の候補地について 

会長 事務局、説明をお願いします。 

事務局 （資料 2に基づき、再配置する園の候補地について説明） 

会長 質問等ありますか。 

委員 消防署に隣接する旧総合運動公園用地 B 案は見晴らしがよく、アクセ

スが良好である。また、消防署に隣接しているということは、住民にと

っても幼稚園がどこにできるかがイメージしやすく、地域住民に周知

しやすいと考える。 

委員 造成面で手がかかるかもしれないが、B 案のほうが接道など様々な面

でよい。 

委員 視察した委員の意見としては概ね B 案で賛同しているものと思われ
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る。 

委員 視察を行った現時点の印象では、日当たりもよく B 案がよいと思われ

る。 

委員 B 案は南側が開けており、視界良好であるなど風水の観点からも良好

な環境といえる。 

委員 日当たりがよく、送迎面でも有利な B案が良いと思われる。 

委員 道路幅が広い B案が良いと考える。 

会長 再配置する園の候補地は、旧総合運動公園用地 B案と決定してよいか。 

委員 異議なし。 

 

（５）再配置する園の運営形態について 

会長 事務局、説明をお願いします。 

事務局 （資料 3に基づき、再配置する園の運営形態について説明） 

会長 事務局の提案では運営形態としては公立の幼稚園という提案があった

が、この点に関してご意見等ありますか。 

委員 なし。 

事務局 再配置する園の運営形態は、公立の幼稚園と決定してよいか。 

委員 異議なし。 

 

（６）中間報告について 

会長 事務局、説明をお願いします。 

事務局 （資料 4に基づき、中間報告内容について説明） 

会長 質問等ありますか。 

委員 なし。 

会長 園の運営形態に関して中間報告に記載しなくてもよいか。 

事務局 中間報告ではまず中核的な決定事項である統合の時期や立地場所につ

いて報告することからこのような記載とした。最終的な報告において

は園の運営形態等に関しても含める予定である。 

委員 候補地の比較評価を行った後、旧総合運動公園用地の現地視察を実施

して立地場所を決定したことが分かるように追記してはどうか。 

事務局 そのように修正を行う。 

会長 本日頂いたご意見をもとに、中間報告の修正を行い、教育長への報告を

行うこととしてよいか。 

委員 異議なし。 
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（７）その他、今後のスケジュール、閉会 

会長 事務局説明をお願いします。 

事務局 （資料に基づき、今後のスケジュール等を説明） 

各幼稚園別説明会では、地域住民の皆様に多くご参加いただき、ご意見

をいただくことを検討している。この説明会での経過説明については

幼稚園の役員の方にお願いしたいと考えている。 

会長 その他意見等ありますか。 

委員 なし。 

会長 本日の会議は終了となります。ありがとうございました。 

 

以上 


